

Extrait de l'Indépendant paru le 25 janvier 1895

◇ **Tempête.** — La journée d'hier marquera parmi les plus mauvaises de l'année. Dès le matin le vent s'était levé et soufflait avec force, mais on ne prévoyait pas encore ce qui devait arriver. Vers dix heures le ciel déjà gris se couvrit d'une brume de plus en plus épaisse et le temps devint si sombre qu'à onze heures il était littéralement impossible de lire dans nos bureaux.

Alors commença sous les rafales du vent une tempête de neige, de grésil et de pluie qui heureusement ne dura pas très longtemps. Il ne faudrait pas en effet voir reprendre les pluies, nous ne tarderions pas à avoir de nouvelles inondations de l'Aa. Déjà hier, dans Arques, les eaux s'étaient élevées à peu près au maximum et l'Aa reste gonflée.

Dans l'après midi et dans la soirée, le vent a continué à soufflé avec rage. Sur la Grande Place, au débouché des principales rues, il était presque impossible de résister aux rafales. La tempête a duré encore une partie de la nuit. Elle paraît calmée au moment où nous écrivons.